



### Augmentation du budget pour les bourses et subventions du Conseil des arts de Longueuil

**Longueuil, 21 mars 2012** - Fidèle à sa mission et au terme d'une première année fort bien remplie, le Conseil des arts de Longueuil est fier d'annoncer que son programme d'aide financière est doté d'une enveloppe de 344 500 \$ pour 2012. Ce montant qui représente une augmentation de 35 % par rapport à l'an passé, vise l'amélioration de pratiques des artistes et des organismes professionnels de Longueuil.

Outre la majoration du soutien financier de la ville de Longueuil, cette hausse est attribuable à la réduction du budget dévolu à l'administration et à la signature d'ententes pour des programmes destinés aux artistes et aux organismes. « Au début de notre mandat, nous nous sommes engagés à créer et soutenir le Conseil des arts de Longueuil, car nous sommes convaincus qu'il est et continuera d'être un levier majeur pour le milieu culturel professionnel longueuillois. En rehaussant son budget de 10 %, en janvier dernier, nous avons agi concrètement pour en assurer le rayonnement et faire en sorte que la vision que nous avons pour le développement de la culture à Longueuil se poursuive de manière exponentielle. Pour que Longueuil devienne LA ville où les artistes professionnels peuvent développer toutes les facettes de leur talent », a déclaré madame Caroline St-Hilaire, mairesse de Longueuil.

« Avec cette augmentation, nous franchissons un autre pas important pour le soutien de l'excellence des artistes et des organismes professionnels de Longueuil et nous poursuivons nos efforts pour développer de nouveaux partenariats en lien avec les demandes du milieu » a affirmé, madame Doris Guérette, présidente du Conseil des arts de Longueuil.

Ainsi pour 2012, le programme d'aide financière sera maintenu dans sa totalité avec les bourses de création, de promotion et de diffusion, de déplacement et de pratiques émergentes pour les artistes et les programmes de développement organisationnel, l'aide au projet et à l'accueil pour les organismes. « Certaines améliorations d'ordre technique ont été apportés notamment au formulaire de demandes et à l'inscription en ligne. Par ailleurs, il y aura une enveloppe dédiée pour les bourses de déplacement, avec cette initiative, nous souhaitons encourager le rayonnement des artistes de Longueuil » de conclure M. Christian LaForce, directeur général.

Ce ne sera toutefois qu'en juin prochain que le Conseil des arts de Longueuil présentera un nouveau programme de résidence et la création d'un premier prix avec un important partenaire. Dans l'intervalle, les artistes et les organismes professionnels auront jusqu'au **20 avril 2012** pour déposer leur demande en ligne au [www.conseildesartsdelongueuil.ca](http://www.conseildesartsdelongueuil.ca) en cliquant sur l'onglet Aide financière. Les bourses de déplacement pour les artistes et le programme d'accueil pour les nouveaux organismes étant des programmes offerts en continu.

Troisième conseil des arts municipal à voir le jour en 2011 après ceux de Montréal et de Saguenay, le Conseil des arts de Longueuil a pour mission de soutenir la création, la production et la diffusion artistique des artistes et des organismes sur le territoire de la ville de Longueuil.